

令和4年9月1日



# 西中学校通信

第8号

自主的に考え、正しく行動できる生徒

<自立と自律>

## 2学期の開始にあたり

2学期が始まりましたが、夏休みが短く感じた人も多くいることでしょう。

2学期の開始にあたって、気持ちも新たに、頑張ろうという気持ちの人もいる一方で、学校に登校することが、つらい、苦しいと感じる人もいるのではないのでしょうか。

思春期の時期は、感覚が鋭くなり、時として、その鋭い感覚が自分に向くことで、心が傷つくことがあります。また、鋭い感覚がゆえに、選択肢を多く持つことができなくなり（ほかにも選択肢があるにもかかわらず、心に余裕がないため、それが見えないこともあります）出口が見えない不安に押しつぶされそうになることもあります。

誰かに、苦しい胸の内を話してみませんか。話をすることも選択肢の一つに加えてください。

世界中にさだめられた どんな記念日なんかより

あなたが生きている今日は どんなにすばらしいだろう

世界中に建てられてる どんな記念碑なんかより

あなたが生きている今日は どんなに意味があるだろう

THE BLUE HEARTS 「TRAIN-TRAIN」の歌詞より

## 新型コロナウイルス感染症の感染状況の悪化

夏季休業に入ってから、本校関係者の感染状況が大変悪化しました。夏季休業中の本校関係者の罹患者数は、市内小中学校の中でも、最も多くなっている状況です。そのような中で、2学期が開始となり、大きな不安を抱えています。

今年度は年度初めから、学校を平常化しようと多くのことを縮小・中止等せず、実施してきましたが、9月17日（土）に予定されている体育祭の保護者参観については、「1家庭2名まで」と制限せざるを得なくなりました。

また、現時点では、体育祭は予定通りの実施を考えていますが、体育祭直前に、学級閉鎖や学年閉鎖等があった場合には、延期せざるを得ません。

ご家庭におきましても、引き続きの感染予防へのご協力をお願いいたします。

(裏面あり)

# おやじの会の皆さん ありがとうございます

さやま七夕まつりの日に、本校のおやじの会の皆さんが、美術部作製のやらい飾りの取り付けとともに、出店をしてかき氷を販売していただきました。本校の生徒と小学校の児童には無料券が配布されました。

側溝掃除に引き続き、生徒たちのために、ありがとうございました。



## 2学期当初の登校時の服装について

始業式の日、儀式的行事のため制服登校としましたが、今夏は猛暑日が続く、9月も厳しい残暑予想となっています。また、体育祭の練習もはじまることから、体育祭終了までの期間、体育着・ジャージでの登校を可とします。

## 新制服が決定しました

昨年度当初から1年半をかけて見直しを行ってきました本校の新制服が決定しました。詳細は、学校運営協議会よりお知らせいたしますが、「保護者の経済的負担を軽減する」という基本方針にそって検討を重ね、夏季休業中に、最終選考に残った3社のプレゼンテーションを経て、学校運営協議会の最終選考により決定しました。

あくまでメーカーの参考価格（法律上、販売価格は販売店が決定します）ですが、現行の制服と比較して、大幅に保護者の経済的負担が軽減されます。（学校運営協議会よりでは、メーカー参考価格を公表します。）

なお、本校指定販売店も増やし、消費者（保護者）にとって良い環境を整えていきます。